

922882/411

Ministère
DE LA MAISON
DE L'EMPEREUR
ET DES
BEAUX-ARTS

Surintendance
des
Beaux Arts

Château de St Germain le 14 novembre 1869

MUSÉE IMPÉRIAL

de St GERMAIN.

Mon cher Cousin,

Je vous adresse le prospectus de mon ouvrage. C'est un tirage spécial, sur papier fin, pour pouvoir être inséré dans les lettres. J'en fait faire un autre tirage qui aura quatre pages. La troisième page contiendra l'annonce des Matériaux, comme vous me donnerez sur la couverture de vos fascicules. La quatrième des détails sur les volumes Comptes-vendus du Congrès. Il y a dans ce moment un grand mouvement vers les études préhistoriques. Baillaïre va publier une seconde édition de Syell avec appendice renouvelé avec Flamy. Hachette est sur le point de mettre en vente un volume de figures sur les temps préhistoriques et l'anthropologie. Reinwald, sous le titre de l'Homme devant la science termine l'impression d'une traduction de Buchner, par Lehoux. Je ne parle pas de M^e Clémence Royer et de beaucoup d'autres. C'est à grande

monvement qui me cause. Je suis dans
mon sauvage abondance évidemment toutes ces
questions. Je veux pouvoir promettre un
mal de nouveau. Mais il y aura encore cela
plus d'annonces, et cette fois c'est mal de avoir
d'interventions. Cela tout au moins di-
stinctement pour des recherches à faire.
Cela je l'avais souvent la voie à faire
des recherches et vous aviez une des
abondances. Je mettrai d'abord l'annonce
des Matières sur les couvertures, des
livraisons.

J'ai été plus heureux que vous dans
mes recherches et fouilles de dolmens.
Votre lettre laissant peu d'espoir de
trouver des monuments vides de vos
côtés, je me suis avancé dans les
environs de Rodez, d'après les renseignements
de l'abbé Lévi et du Dr. Durand de
Gost. Bien mieux à avis.

J'ai peu fouiller un dolmen avec
sépultures superficielles de la pierre
au fond, du boutre à la partie
supérieure.

Un autre dolmen m'a offert une
sépulture tout à l'intérieur de l'époque
de Hallstatt, mêlé à de belles armes
de flèche en os. Il y avait là
une épée en fer de la forme des

92755914413

épais en bronze, à côté d'une de la croix
large et plate portant des initiales. Il y aurait
peut-être un ornement en bronze, du diamètre
de peu d'un décimètre, des moulins concaves et
des alés curvés. Il y aurait aussi un
effet de chasse ou de commandement fait
d'une défense supérieure de sanglier. Je
vous adresse moi une lettre sur ces fourches
dès que mes caisses d'objets seront
accusées.

Etes vous maintenant installé à
Toulouse ? Et où sont les Matiériaux?
Je me suis concerté avec Rhône pour
que nous recevions régulièrement les
comptes-rendus de la Société d'anthropologie.
Adieu, cher Confucius ; je vous
scuse bien amicalement les manis.

G. de Montillay